
Hallo Martin,

danke für die Info. Ist schon ok,- ich sehe ein, dass es wohl auch für die Tiefe der Geschichte von Vorteil sein
kann, wenn es glaubwürdiger ist. Um ehrlich zu sein, hatte ich mich für den Mars entschieden, weil er der
Erde am nächsten ist und das war mir erst mal wichtig. Venus hatte ich schon ausgeschlossen, weil sie näher
an der Sonne ist, was für eine Besiedlung noch unrealistischer ist.
Aber nun gut, ich werde so oder so an meinem Sci-Fi-Thriller Gerüst noch weiter arbeiten. 
Und nur, um das noch mal erwähnt zu haben: Jede Kritik nehme ich mir zu Herzen und fange an, darüber
nachzudenken. Auch, wenn ich vorhin geschrieben habe, dass bei einer fiktiven Geschichte der Kreativität
keine Grenzen gesetzt sind, so mache ich mir trotzdem über die Kommentare Gedanken.
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